



Maurice Kamto leader du MRC, a réagi sur l'interpellation de l'ancien Directeur général de Vision4, Ernest Obama.

L'avocat-politicien a essentiellement dénoncé du point de vue juridique le trainement infligé au journaliste. Maurice Kamto a appelé au respect de la présomption d'innocence. « **Le mépris de la dignité est l'un des visages de l'Etat de non-droit au Cameroun. M. Obama, comme tout citoyen Camerounais, a droit à la présomption d'innocence, au respect de son image et de sa dignité. Que la justice camerounaise serve le droit et non les puissances de l'ombre** », a-t-il twitté.

Vision4 a consacré un reportage au journal de 20 heures du jeudi 18 juin sur l'affaire Ernest Obama. L'ancien journaliste de Vision 4, a été interpellé comme un briguant et malmené sans chaussures sous le regard des caméras de Vision4, avant d'être conduit sous forte escorte vers le Secrétariat d'Etat à la Défense (SED). Son patron Jean Pierre Amougou Belnga, l'accuse de « **détournement de fonds** », « **abus de confiance** » et « **haute trahison** ». Cette interpellation à renfort de publicité a particulièrement indigné l'opinion publique.

Maurice Kamto démontre ainsi que l'attachement qu'il porte pour une justice pour tous est sans limite. Ernest Obama est présenté comme l'un des plus grands detracteurs de Maurice Kamto. Il s'est particulièrement montré cru contre l'opposant lors de ses différentes émissions.

Il avait triomphalement salué l'arrestation de l'opposant , non sans inviter les autorités à dissoudre le MRC.